



La Usal organiza una campaña de donación

MAÑANA

:: **WORD.** El Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca, en colaboración con el Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León y con la Hermandad de Donantes de Sangre de Salamanca, organiza mañana la campaña de donación de sangre 2017 en la universidad salmantina. En esta ocasión, las extracciones se realizarán en las instalaciones de la Facultad de Biología. Los interesados en donar pueden acudir a la sala de profesores y tutoría del edificio Dioscórides de la Facultad de Biología, bien durante el horario matutino de 09:00 a 14:00 horas o en el vespertino de 17:00 a 20:00 horas.